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REUNIÃO DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO IPESMUC 

 

 Aos vinte e dois dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se 

na sala da administração do IPESMUC na Prefeitura de Curitibanos-SC, o Comitê de 

Investimentos do Ipesmuc, composto pelos seguintes membros: Anna Christina Ribeiro, 

Diego Sebem Wordell e Elizangela Righes, para deliberarem sobre novo aporte de 

recursos em aplicação financeira. 

A Gestora dos Recursos sugeriu um aporte de R$ 460.000,00, recurso este de saldo 

dos recebimentos da parte Patronal e dos funcionários Ativos, referente as alíquotas de 

contribuições do mês de julho de 2024 menos os pagamentos dos proventos dos 

aposentados e pensionistas realizados pelo Fundo Previdenciário, foi aportado o valor de 

R$ 160.000,00 no BB AÇÕES SELEÇÃO FATORIAL R.V  – (CNPJ 7.882.792/0001-

14), enquadrado pelo artigo 8º, inciso I, que comporta até 30% dos recursos do RPPS; 

como segunda opção foi aplicado R$ 150.000,00 no BB PREVID IMA-B TP RF – (CNPJ 

7.442.078/0001-05), enquadrado pelo artigo 7º, inciso I, b, que comporta até 100% dos 

recursos do RPPS; e a última aplicação, com o valor de R$ 150.000,00 foi realizada no 

BB PREVID RF PERFIL – (CNPJ 13.077.418/0001-49) , que é enquadrado pela 

resolução CMN 4.963/21 no artigo 7º, inciso III, “a” e permite receber até 60% dos 

recursos do RPPS, o fundo possui taxa de administração 0,20% a.a. e resgate do fundo 

em D+0. Finalizando, considerando a necessidade de alcance da meta atuarial, as 

características e perfil dos fundos de investimentos, é nosso entendimento, que a decisão 

de aplicação, vem ao encontro da busca de seus objetivos e de acordo com a atual 

legislação dos RPPS, observados os critérios emanados do artigo 1º da Resolução CMN 

que trata das aplicações dos RPPS.  

Colocado a sugestão em discussão, os membros concordaram com o proposto, 

sendo que a aplicação será realizada pela Gestora Anna Christina Ribeiro. 

Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reunião.    
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